

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Hagen-Mitte vom 14.09.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Straßenbenennung Baugebiet "Auf der Gehre"
0750/2022
Entscheidung
ungeändert beschlossen

Herr Peters möchte wissen, wie man zu der Namenfindung der Straße gekommen sei. Er befürchtet, dass seitens von der Post oder Besuchern die Gehrstraße mit der Straße „Auf der Gehre“ leicht verwechselt werden könne.

Herr Keune teilt mit, dass, wie aus der Vorlage hervorgehe, dies aus der historischen Gewannenbezeichnung entstanden sei.

Herr Quardt lässt über den Beschlussvorschlag abstimmen.

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Hagen-Mitte beschließt, die von der Verlängerung des „Sperberweg“ und der „Gehrstraße“ abzweigende Verkehrsfläche (im Plan als Planstraße „B“ und „C“ bezeichnet)

Auf der Gehre

zu benennen.

Die Verkehrsfläche wird dem Schiedsbezirk 2 zugeordnet.

Abstimmungsergebnis:

	Ja	Nein	Enthaltung
SPD	2		
CDU	2		
Bündnis 90/ Die Grünen	2		
AfD	2		
Hagen Aktiv	1		
FDP	-	-	-
Die Linke.	1		
Die Partei	1		

Einstimmig beschlossen

Dafür: 11
Dagegen: 0

Enthaltungen: 0